

Ana  
BENAVIDES  
Welcome home.

¡LA TÍA ANA  
LE PONE LA CASA  
EN SUS MANOS!



Ana Benavides, agente de bienes raíces y su equipo le van a gular en todo lo que usted debe saber cuando compra o vende una propiedad



[www.welcomehomewithana.com](http://www.welcomehomewithana.com)  
[anarbenavides@gmail.com](mailto:anarbenavides@gmail.com)

602-989-1142

2221 W. Baseline Rd. Suite 101  
Tempe Arizona



# CAROLINA ROSS

Con la sencillez y espontaneidad que la caracterizan y su contagioso acento sinaloense muy marcado, la cantante y compositora mexicana de 27 años conversó unos minutos con Contacto Total para contarnos las buenas nuevas en su carrera y para hablarnos de su nuevo sencillo “El Barco”.

La nueva estrella del género regional mexicano viene de la norteña ciudad de Culiacán y con su música y su talento está traspasando fronteras y conquistando al público internacional. Está nominada a un Premio Lo Nuestro como artista femenina del año en la categoría Regional mexicano y muy pronto se podrán escuchar sus colaboraciones con Santa Fe Klan, Erick Aragon de Codiciado y con Luis R. Conriquez.

*¿Quién es Carolina Ross?*

“Me considero una mujer trabajadora, disciplinada, muy soñadora. Intento ser buena hija, buena amiga... y pues desde que nací, amo la música y hemos estado buscando una oportunidad en este medio, mi mami y yo, desde que tenía 6 años, empezamos en pañales, y estoy muy contenta de todo lo que hemos logrado juntitas y me siento muy feliz del equipo de trabajo que tengo hoy por hoy y agradecida con todo el público que ha creído en las canciones de esta servidora”

*Háblenos de su nuevo sencillo “El barco”*

“Me encantó la letra... Yo soy muy de alma vieja y siento que la rola es de metáforas, de analogías... y me gusta que las canciones no sean tan directas, tan literales y me gusta que tengan un poquito de poesía y El Barco es justo de ese estilo y dentro de toda su poesía viene a recordarnos algo que a veces se nos olvida que es el amor propio... Una relación es como un barco y ambas partes tienen que remar para que funcionen las cosas”



*¿Usted también compone?*

“Si me gusta componer... pero justamente El Barco es de la composición y producción de Joss Favela. De las primeras canciones que se lanzaron, “Complicado” es composición mía y en aquel momento estaba pasando por algo así (risas)”

*El rodaje del vídeo de El Barco tiene historia*

“En Culiacán está un hotel muy bonito que se llama San Marcos, de hecho mi mamá me festejó ahí mis 15 años, y siempre me ha parecido que cuando entras, parece el Titanic, me da como esas vibras... la gente de mi ciudad siempre me ha apoyado mucho, entonces se emocionaron de que grabáramos ahí el videoclip. Y eso quisimos expresar durante todo el vídeo, que estoy dentro de un barco porque yo todavía no me he bajado de él, y le estoy diciendo a la otra persona que agarre el rollo porque esto se va a terminar o me voy a terminar bajando”

*Muy pronto cantará con Andrea Bocelli*

La artista anunció recientemente que será la invitada de honor compartiendo escenario con el tenor italiano Andrea Bocelli en su gira por distintas ciudades de México. “Estoy muy emocionada por esta gran oportunidad. En nuestro equipo de trabajo tenemos la mentalidad de que el mundo es de los aventados... nos dieron el sí para cantar con el

## Nuestra música

ESCUCHAR

### “... EL MUNDO ES DE LOS AVENTADOS”

maestro Andrea Bocelli y no lo podíamos creer... Yo siempre he soñado con ser una artista internacional y siento que estar en el escenario con él, me va a acercar a ese objetivo que tengo desde pequeña. Vamos a estar ensayando por primera vez el 18 de febrero”

*¿Qué opina del nuevo tema de Shakira?*

“Ayy a mi me encanta. Siento que fue una manera muy noble y muy honesta de compartir con el público lo que está atravesando. Muchas mujeres han vivido este tipo de experiencias y todo lo que escribió pues mucha gente se identifica y a mi me encanta la rola, la traigo todo el día en la cabeza. Y se me hizo genial como transformó todo ese dolor en arte”

Para votar por Carolina Ross en Premio Lo Nuestro, ingrese a <https://premiolonuestro.com/vota/>  
Para ver el videoclip de El Barco, busque en Youtube El Barco Carolina Ross.